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第37回 [ 3197 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１６月１９日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 五大奉仕 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔それでこそロータリー〕 高田 薫            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 
 
【 ６月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

６月 ２０日 佐藤裕子様（真也会員）     
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   6月 23日 齋藤 健太 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日も例会出席ありがとうございます。来週は最終夜間例会ですので、通常の例会は今
日で最後です。今日が私の会長としての最後の挨拶になります。皆さん、１年間大変お世話
になりました。こんな私を支えてくれました渡辺幹事、菅野副会長、佐藤事務局、各委員長
の皆様、並びに会員の皆様、本当にありがとうございました。皆様のご協力をいただきなが
ら、１４回の理事会、６回の会長・幹事会、３８回の例会プログラムを無事に終われそうで
す。予算も何とか黒字にはなりそうですので、ご協力に大変感謝しております。楽しい思い
出ばかりですが、心残りが一つあります。それは、昨年１２月に入院し、３回欠席してしま
い、国際交流フェスティバルにも出られず、皆様に大変ご迷惑をかけたということです。本
当に申し訳なく思っております。来月からは、今度は会長を後ろからしっかり支えて、飯坂

ロータリークラブをさらに盛り上げていきたいと思います。本当に１年間ありがとうございました。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
〇 理事会は６月８日のマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴＲＩ会長エレクトの予期せぬ辞任を受け、特別会合を開き、 

フランチェスコ・アレッツォ氏（イタリア、ラグーザＲＣ所属）を２０２５－２６年度国際ＲＩ会長として理事会により選出 
〇 ロータリーレート ６月 １４４円 人頭分担金改正 2024-25 年度 78.5＄+規定審議会 1＄ 2025-26 年度 82＄ 

                                                  2026-27 年度 85.5$                 2027-28 年度 89.26$  
◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計６１ｓ】 
生田目正志 会員 ５ｓ 今日は通常例会最後です。１年間お世話になりました。 
渡辺 達也 会員 ５ｓ クラブ協議会（五大奉仕）活動報告、よろしくお願い致します。 
小笠原尚史 会員 ５ｓ 来週は所用により出席できません。１週早いですが会長、幹事さん一年間ご苦労様でした。オーラスまでガンバッテ下さい。 
高田 薫  会員 ５ｓ 今年度の通常例会最終日、よろしくお願いいたします。ありがとうございます。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 今日は最終例会日中では。みなさんおつかれ様でした。 
佐藤 真也 会員 ５ｓ 家内にお花をいただきありがとうございます。  畠  隆章 会員 ５ｓ 最終例会出れなくて申し訳ありません。 
鈴木 重忠 会員 ５ｓ クラブ協議会よろしくお願いします。      佐藤喜市郎 会員 ５ｓ 今年一年大変お世話になりました。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ クラブ協議会よろしくお願いします。      斎藤 孝裕 会員 ３ｓ 前回欠席おわび。 
油井 明則 会員 ３ｓ クラブ協議会よろしくお願いします。      
加藤 淳  会員 ３ｓ 生田目会長、本ありがとうございました。きちんと読み終えました。 
白岩 裕和 会員 ２ｓ 職業奉仕委員会では大変お世話になりました。 
高倉 怜  会員 １ｓ クラブ協議会、よろしくお願い致します。 
岸波 仁   会員 １ｓ クラブ協議会お世話になります。 

 
◆２０２５年度規定審議会報告及びクラブ定款・細則研修セミナーの報告 紺野容樹 会長エレクト 
５月１７日の地区研修・協議会では、次年度の各クラブの会長、幹事、及び、各委員長が出席し、次年度の泉田

征慶ガバナーの地区の運営方針等を聞いてまいりました。大きな動きとしては、ロータリークラブ「サポートミー
ティング」というものが実施されるようになります。年５回、各クラブが地区のガバナーより、設定した目標を達
成するためにはどうすればいいか、そういったサポートを受けるそうです。また、６月１日にはロータリー規定審
議会報告及びクラブ定款・細則研修セミナーが行われました。ＲＩで開かれる規定審議会に、地区から鈴木パスト
ガバナーが代表して出席しましたので、その決定内容の説明について聞いてまいりました。うちのクラブに関係し
てくるのは、クラブ定款が変更になります。これは理事会などに諮らずとも、自動的にクラブ定款というのが切り
替わるそうですので、この変更を次年度の年次計画書に反映させていただきたいと思います。また、ＲＩ会長に 
 

会員総数 39 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 12 名 

出席率  69.23% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ついて、フランチェスコ・アレッツォ氏（イタリア、ラグーザＲＣ所属）が新しく次年度の新会長に決まりました。活動
内容については、おそらく大きな変更はないと思われます。飯坂ロータリークラブとしての活動内容は、次期の各
委員長さんが考えて決めた内容で進めていきたいと思いますので、次年度もよろしくお願いいたします。 
 

ロータリーソング   四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

６月はロータリー親睦活動月間 



クラブ協議会  
❂職業奉仕委員会 白岩裕和 委員長 こちらの年次報告書の記載の通り、職業奉仕委員会を１年間活動させ
ていただきました。四つのテストについては、委員が交代で例会の始めにできたと思います。福島北高校への出前
講座についても、本年１月末に北高で県警の方からのお話と村上会員からの男の生き様を話していただきました。
職場訪問は５月にギャラリー梟さん、真也会員の所に職場訪問をさせていただきまして、梟さんのギャラリーと飯
坂真尋ちゃんの温泉娘の活動等を聞く機会をいただきました。職業奉仕委員会セミナーの情報共有ですが、諸事情
でセミナーを欠席いたしまして、そこだけがちょっと心残りですが、これは次期の職業奉仕委員会の委員長をはじ
め、委員の皆様に実施いただければと思います。皆様、１年間ありがとうございました。  
❂社会奉仕委員会 安斎忠作 委員 委員長に代わり発表させていただきます。飯坂の舘ノ山の花ももの里美
化活動には、皆さんで枝片付けなどにご協力いただきました。また、飯坂小学校太鼓クラブへの活動について、皆
さんからの浄財を毎年太鼓クラブの活動資金への寄付として出させていただいております。また、飯坂温泉観光協
会の事業への協力については、飯坂ロータリーという、まとまったことだけではなく、各会員がそれぞれの立場で
飯坂温泉の観光協会の事業に協力をしていただいているということで、１年間ありがとうございました。  
❂国際奉仕委員会 油井明則 委員長 国際奉仕委員会の活動報告をさせていただきます。まず、継続事業であ
る１００円募金、そして、ロータリー財団、国際奉仕委員会の合同セミナー等に参加し、国際的な奉仕活動に取り
組んでまいりました。中でも、国際交流フェスティバル「ザ・まつり in 飯坂」の開催が、大きな活動になってお
ります。しかし、私事で大変恐縮ですが、開催直前に父が他界しまして、当日は現地に赴くことができませんでし
た。本来であれば、委員長として責任を持って務めを果たすべきだったところ、それが叶わず、この場をお借りし
て、深くお詫び申し上げます。多くの会員の皆様やボランティアの方々、地域の皆様、そして、ご参加いただきま
した外国人の皆様のおかげで、フェスティバルは無事に盛大に開催されました。本当にありがとうございました。
一方で、今回の準備段階で、外国人の方々の集め方や会場の設営、さらにはゴミの分別などの面で混乱やご迷惑を
おかけしてしまいました。この点は深く反省をしております。申し訳ございませんでした。私は委員長として任務
を終えますが、来年度も出来る限り協力をしてまいりたいと思いますので、皆さん、よろしくお願いいたします。  
❂青少年奉仕委員会 鈴木重忠 委員長 青少年奉仕委員会の事業報告をいたします。事業計画の１番、RYLA

への参加者募集ですが、募集を出しましたが、参加者はいなかったので、次年度の委員会に引き継ぎたいと思いま
す。２番のインターアクトクラブ設立のための事前検討、及び、準備についても、次年度に引き継いで、頑張って
いただきたいと思います。３番の青少年の現状と問題等について、会員相互が意見を交換できる機会を設け、いろ
いろと話し合いを行いました。今年度から、飯坂と福島北、福島東、高校生、大学生、合わせて５０人で、福島駅
西口東口に分かれ、ポリオのない世界をつくるために協力を呼びかけ、その募金活動では、多くの浄財を集めるこ
とができました。以上、ご報告を終わります。ありがとうございました。  
❂クラブ活性化委員会 村上裕司 副委員長 委員長が今日は不在ということで、代わりに発表させていただ
きます。予定では年に３回くらい、セミナーを開催したかったのですが、タイミングが合わず、１回切りの開催で
した。しかし、多くの会員の方にご協力をいただき、ご参加もいただきました。次年度も私はまた副委員長を務め
ますので、３回くらいはできるように頑張りたいと思います。１年間ありがとうございました。  
❂ロータリー財団委員会 畠 隆章 副委員長 本来なら渡辺委員長の方から報告があるはずですが、メッセ
ージを預かっておりますので、これを読ませていただきます。『本年度もロータリー財団月間、世界理解月間、識
字率向上月間など通じて、ロータリー財団への理解と支援を呼びかけました。国際ロータリー第２５３０地区主催
の各種セミナーにも積極的に参加をいたしました。クラブ年次寄付目標としての１５０ドル以上を実現し、ポー
ル・ハリス・フェロー、マルチプル・ポール・ハリス・フェローについては、それぞれ達成した会員がおりました。
また、ロータリーカードの利用も推進した他、「ポリオプラス」プログラムに、２１人の会員が参加、貢献するこ
とができました』ということです。これでご報告を終わります。ありがとうございました。  
❂米山記念奨学会委員会 西條博之 委員長 米山記念奨学会委員会ですが、今年度もこの理念に賛同してい
ただき、たくさんの寄付をいただきました。ありがとうございました。来年度も、この米山記念奨学会の理念に賛
同していただき、本年度同様、次年度の紺野容樹会長の顔を立てる意味でも、たくさんの寄付をよろしくお願いい
たします。ありがとうございました。  
❂戦略計画委員会 紺野容樹 委員長 戦略計画委員会からご報告申し上げます。当委員会は、今後の飯坂クラ
ブを運営していくために、会員増強を図らなければならないなど、継続する事業を行っていきます。会員基盤の維
持と強化という中で、退会者が１名出てしまいましたが、新会員が今年度４名入っていただいたので、会員数の増
強が図れました。また、ＲＩ戦略計画と中核的価値観の理解と実践について、ＲＩテーマに則って活動していきま
しょうということで、これについては、だいぶ頑張って活動し、活動のアピールということでも、クラブのＨＰ、
週報、Ｘ、また、会員でいらっしゃる福島民報、民友の各支局長のご協力により、一般の皆様にロータリーの活動
を知ってもらう活動はできていたと思います。ただ、まだ全体的なロータリーとしての認知度が低いということが
ありますので、継続して考えながら進めていければなと思っております。クラブ優秀賞（ロータリー賞）への挑戦
については、今年度も獲得することが決まっております。以上、活動報告を終わります。ありがとうございました。 

 

 

 

 

◆閉会点鐘  会長 
 


